

02 de diciembre de 2021 a las 10:54 AM

Ecopetrol atiende emergencia en Castilla La Nueva

La fuga del agua de producción proviene de una tubería que va desde el disposal 4 hasta el disposal 3 del campo de producción Castilla.



Mediante un comunicado, **Ecopetrol** informó que en la mañana de este jueves activó su plan de contingencia para atender una fuga de agua tratada de producción, que se registró en un predio privado ubicado en la vereda Sabanas del Rosario, del municipio de Castilla La Nueva, en el Meta, y cuyas causas son motivo de investigación.

La fuga del agua de producción proviene de una tubería que va desde el disposal 4 hasta el disposal 3 del campo de producción Castilla, y se desplazó con dirección al caño Seco, corriente de agua aledaña al lugar.

"Inmediatamente se tuvo conocimiento de la situación, de manera preventiva **Ecopetrol** suspendió la operación de la tubería para aislar y restringir el flujo del agua de producción en dicho sector", informó la estatal petrolera.

Según **Ecopetrol**, en desarrollo del plan de contingencia se ubicaron puntos de control ambiental sobre el caño Seco, aguas arriba y aguas abajo; también se instalaron telas oleofílicas como barreras mecánicas de contención para evitar la dispersión del fluido en la fuente hídrica y se ubicaron motobombas aguas abajo del lugar del evento.

Además, la Empresa desplazó personal operativo al sitio para atender la contingencia y ubicó camiones de vacío, entre otros recursos, para limpiar el terreno privado.

Un grupo de expertos ambientales y personal de respuesta a emergencia de **Ecopetrol** realiza recorridos alrededor del caño Seco y de la tubería de agua. Hasta el momento no se registra afectación a personas o vehículos que transitan por el sector.

El evento se informó a las autoridades ambientales Cormacarena y ANLA, así como a las autoridades municipales de Castilla La Nueva; también se está dando atención directa al propietario del predio y a la comunidad vecina.

Ante esta situación, **Ecopetrol** solicitó especialmente a la comunidad cercana abstenerse de consumir agua de los caños Seco y Grande para sus labores domésticas y pecuarias, así como no acercarse al lugar de la fuga, con el fin de permitir que avancen las labores de recuperación del área.